

La vida de Cristo

Jesús esta arrestado y Pedro niega de conocer a Jesús

Marcos 14:43-52, 66-72

El versículo para los niños menores

Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. Colosenses 3:2

El versículo para los niños mayores

Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. Colosenses 3:2

Tiempo de Bienvenida

¿Han pensado si han hecho una buena decisión? ¿Haz querido tomar para atrás algo que haz hecho? Hoy vamos a hablar de 2 diferente gente y las decisiones que hicieron. Escuchen para ver que hicieron.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos de una mujer que le puso perfume a Jesús porque quería que Jesús conocer que especial era Él a ella. Cuando otros le hacían burla, Jesús los corrigió diciéndoles que El sabía que ella lo amaba con todo su corazón. Esta semana vamos a ver varios eventos que pasaron antes de que Jesús fue crucificado.

Jesús sabía que el tiempo de su muerte estaba acercando, así que fue a orar. Cuando acabo de orar un gran grupo de gente se le acerco. El grupo estaba guillado por un hombre llamado Judas. Judas era uno de los 12 discípulos y pasaba todos sus días con Jesús. ¿Quién piensan que estaba guillando? (Espere para respuestas) Trajo soldados que tenían espadas y garrotes. Fueron llamados por gente que no amaban a Jesús. ¿Qué piensan que le hicieron?

Judas decidió dar su amistad con Jesús por dinero. Así que tuvo un acuerdo con la gente que no amaban a Jesús; les iba a enseñar donde estaba Jesús. Judas le iba a enseñar quien era Jesús. Se acercó a Jesús y le dijo, “¡Maestro!” Después lo besó a Jesús. (Este era una forma muy común de saludar a la gente, igual como se saluda de manos hoy.) Ese era el señal para los soldados; muy pronto lo tomaron a Jesús y lo arrestaron. ¿Por qué pasó esto? ¿Había hecho algo mal Jesús? Alguien es arrestado cuando quiebran la ley. Jesús no había quebrado ninguna ley.

Los discípulos estaban allí. Pedro estaba parado enseguida de Jesús en este momento. (Juan 18:10) Pedro tenía una espada con él y la sacó. ¿Por qué piensan que hizo esto? Sí, pensaba que el podía proteger Jesús. ¡Después giro su espada al hombre y le corto su oreja! ¿Qué paso después? ¿Piensan que un gran pleito pasó? ¿Se escaparía Jesús? Jesús se agacho y recogió la oreja. Después sano al hombre y le puso la oreja para atrás al hombre. (Lucas 22:51) Cuando sus seguidores vieron lo que estaba haciendo Jesús, corrieron. (Espere por respuestas) Jesús sabía lo que se necesitaba que hacer. Jesús sabía que si no hiciera estas cosas no tendremos un camino para ir al cielo.

Los soldados se llevaron a Jesús y lo trajeron en frente de un grupo de hombres. Pedro siguió a los soldados pero se escondía. Decidieron que Jesús era culpable de diciendo mentiras que Él es el Hijo de Dios. (Sabemos que no estaba diciendo mentiras. Jesús realmente es El Hijo de Dios.) Pedro vio todo esto pasar. Era una noche fría así que se arrimó a la lumbre para calentarse. Una mujer se acercó a Pedro y lo vio. Le dijo a Pedro, “¡Estabas con Jesús!” ¿Ay, ay, ahí, que piensan que Pedro hizo? Había corrido y se escondió para que no lo pescaran. Pedro le

Metas de la Lección

Saber que Jesús estaba feliz con el regalo de la señora.

Saber que dando y ayudando a otros es una buena manera de dar a Jesús.

respondió, “No se de quien, ni entiendo, de lo que estás hablando.” ¿Qué decidió Pedro hacer? Sí, dijo mentiras. Después la mujer lo vio otra vez. Esta vez habló con otra gente que estaba allí. Dijo, “Este

La lección del Maestro para los Niños

hombre es uno de los seguidores de Jesús.” ¿Qué piensan que Pedro hizo ahora. Sí, dijo mentiras, otra vez. Pedro tendría miedo. Después, unos cuantos minutos después, una gente dijo, “Sabemos que eres uno de los seguidores de Jesús. Hablas como Él.” Pedro se enojo esta vez. Malicio y dijo, “¡Le prometo a Dios que no conozco a ese hombre que están hablando!” Wow, tres veces, Pedro negó de conocer a Jesús. Después de la tercera mentira, un gallo cantó por su segunda vez. Muy pronto después Pedro se recordó de algo que dijo Jesús. Jesús le había dicho, “Antes que el gallo cante dos veces, vas a decir que no me conoces tres veces.” Cuando Pedro se recordó de lo que Jesús le había dicho se puso muy triste y comenzó a llorar. Jesús era su amigo. Le había dicho a toda esta gente que no conocía a Jesús.

En estas dos historias vemos a dos gentes que hicieron sus decisiones, Judas y Pedro. Judas decidió que dinero tiene más valor que Jesús. Cuando había hecho esta decisión en su corazón, era fácil en dejar la gente que se lleve a Jesús. Después Judas trató de cambiar lo que pasó porque no se sentía bien en todo esto. Pero ya era muy tarde. Iban a matar a Jesús.

Pedro decidió mentir en conocer a Jesús. Recordó que Jesús le había dicho que iba mentir. Pedro se sintió muy mal en mentir de conocer a Jesús. Después aprendemos que Pedro fue perdonado. Jesús le preguntó a Pedro, “¿Me amas?” Tres veces para muestrearle a Pedro que ha sido perdonado. Sabemos que Pedro aprendió de lo que paso porque uso lo que quedaba de su vida en diciéndole a otra gente del amor profundo de Jesús.

También somos responsables por las decisiones que hacemos. Jesús nos puede ayudar en hacer las mejor posible decisiones. Podemos aprender de Jesús por leyendo nuestra Biblia, orando, y viniendo al Estudio Bíblico. Cuando aprendemos mas, podemos ver como ser obediente en haciendo las cosas así como Jesús. Sabemos que Jesús quiere ayudarnos a hacer la decisión buena porque Él dejó el Cielo para venir aquí al mundo. Nos enseñó como amar a Dios y cuanto Dios nos ama. Dios nos ama tanto que mando a Jesús a morir en la cruz y resucito atrás a la vida para que podemos vivir con Él para siempre. Lo que necesitamos que hacer es pedirle perdón por todas las cosas malas que hemos hecho. Sí gustas saber mas en como Jesús puede perdonarte, habla conmigo.

Actividades de Aprendizaje

Denle a los niños la oportunidad de decidir que actividad hacer hoy. Querrán colorear un paquete de retratos, hacer un proyecto de arte a que le pertenece la historia, hacer un retrato del versículo de memoria, etc. Después hablen en como sus decisiones afectan de lo que se van a llevar a casa.

Actividades para memorizar el versículo

Jueguen el juego de El versículo de memoria al despertar. Divide los niños a la mitad. Mitad del grupo de niños van a cerrar sus ojos como si estuvieran dormidos. La otra mitad va a decir, “Piensen en...” después el otro grupo que estaban dormidos van a despertar y responder, “en las cosas del cielo...” al primer grupo que estaban dormidos. Terminen el verso, y deje que los niños se despierten unas a otros en sus grupos.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños sí tienen algo de que orar. Ore por estas cosas y que los niños puedan ver como Jesús les puede ayudar a hacer buenas decisiones. Ore que los niños puedan usar cada día para preparar sus corazones para la Pascua.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: Jesús esta arrestado y Pedro niega de conocer a Jesús

¡Estoy muy feliz que todos ustedes están aquí! Vamos a hablar de dos gente (Haga que los niños levanten dos dedos.). El nombre de la primera persona es Judas y el nombre de la segunda persona es Pedro. (Haga que los niños le repiten los nombres). Estos dos hombres eran amigos muy especiales de Jesús. Anduvieron con Él para que pudieran aprender de Dios.

Jesús sabia que algo muy importante iba a pasar muy pronto. Así que fue a un jardín a orar. Cuando termino, Judas vino a verlo. Pero Judas no estaba bien. Trajo con el mucha gente. Lo vieron enojados y volcados y (Haga una cara de enojado.) tenían espadas con ellos. ¿Para que piensan que venían? Judas se acerco a Jesús y le dijo, “¡Maestro!” Beso a Jesús. (Esto era una manera en como la gente se introducía unos a otros, así como se saluda de manos hoy.) Muy pronto los hombres se arrimaron y se llevaron a Jesús. ¡Lo arrestaron a Jesús! ¿Por qué harían esto? Jesús no había hecho nada mal.

Pedro, nuestra segunda persona, estaba allí también. Saco su espada para proteger a Jesús. Jesús le dijo a Pedro que guardara su espada. (Juan 18:10-11) Jesús sabía porque la gente vino. Judas lo trajo porque decidió que el amaba mas el dinero que a Jesús. Judas lo iba a entamar a la gente que no creía que Jesús sea Él hijo de dios. Cuando los amigos vieron que se iban a llevara Jesús, corrieron, incluyendo Pedro. Tenía miedo ser arrestados como Jesús. Jesús no trato de escaparse porque sabía que algo muy importante iba a pasar.

Después, Pedro decidió seguir a Jesús y los soldados. Vio lo que le hicieron a Él. Estaba fría la noche, así que Pedro se arrimo a la lumbre. (Tiemble y arengué sus manos juntas.) Mientras estaba allí, una mujer lo conoció. Le dijo, “Estabas allí con Jesús.” Ay ay ahí, Pedro tenia miedo y corrió. ¿Qué piensan que hizo? Todavía con miedo Pedro mentio, “No se de lo que estas hablando.” Muy pronto después, la mujer regreso. Hablo con la gente de allí, “¡Ese hombre era de la gente que andaba con Jesús!” ¿Qué hizo Pedro esta vez? ¿Decir la verdad o mentir? Mentio y dijo, “No conozco a Jesús.” La gente no paro allí, “Estabas con Jesús. ¡Hablas como Él!” Pedro se enojo mucho, “¡Te prometo, no se de quien estas hablando!” Tres veces Pedro mentio. (Levante tres dedos.)

En ese momento un gallo canto dos veces. (Haga un sonido de un gallo cantando.) Cuando Pedro escucho esto se puso muy triste. Jesús le había dicho que iba negarlo tres veces antes que el gallo cante. Pedro no creía, pero ahora se puso muy triste porque había dicho mentiras.

Jesús amaba a Judas y a Pedro. Es triste ver como reaccionan diferentes a Jesús. Jesús nos ama a todos nosotros, aunque hacemos cosas malas, decimos mentiras, peleamos con otros, o hablamos mal de otros. Lo que necesitamos que pedirle perdón por las cosas malas que hemos hecho. Lo importante es que Jesús vino a morir en la cruz y regreso a la vida. Esta es la razón que todas estas cosas malas le pasaron a Jesús. Cuando regreso a la vida, nos dio un camino para limpiar nuestros corazones de todas esas cosas malas que hemos hecho. Si gustas saber mas, habla conmigo. Vamos a cantar “Cristo me Ama.”

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Jesús esta arrestado y Pedro niegan de conocer a Jesús

Haga un títere de papel del gallo.

Para entender el perdón, use el experimento con el yodo.

Denle a cada persona una pieza de cinta. Díganles que pongan la cinta en el suelo, alfombra, o el contador. Pregúnteles que esta en su cinta. Probamente va a ver mucha tierra o basura. Comparte en como nuestras malas acciones se ven delante de Dios. Explique en como Dios nos limpio de todas esas cosas mugrientas que hemos hecho. ¡Hizo esto para que crecemos en Él, nos limpia nuestros corazones y estaremos con el en el cielo un día! (Otra manera es en dejar que los niños barran la iglesia de toda la tierra. Es una buena ilustración y ayudaran a limpiar la iglesia.)

Traiga galletas y quiebre cada galleta en dos partes. Déle una galleta quebrada a cada persona. Cada niños necesitara componer la galleta con otra persona pero necesitarán que decir buenas cosas de uno al otro para poder hacer esto.

Traiga dominós. Deje un tiempo libre para que los niños jueguen con las piezas. Muestre como los dominós se caen, usando una reacción de cadenas. Deje que los niños experimenten en poniendo las piezas y después dejándolas que se caigan. Use este muestro para poder decirle a los niños como nuestras malas acciones nos hacen a hacer malas reacciones de cadenas. Díganles a los estudiantes que hagan cosas buenas esta semana.

Apreté un tubo de pasta y después dígaes al grupo que la pongan atrás al tubo. Esto es imposible. Comparte que las palabras trabajan igual, que cuando uno dice algo mal ya no puedes regresas esas cosas. Anime a cada niño que digan cosas buenas de cada uno de los alumnos.